

El Alcalde asiste a la exhibición de minimotos, en el marco de la III Matinal Motera Villa de Móstoles

Fecha de publicación: 7/05/2017 0:00

Descripción:



El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto a la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, ha asistido esta mañana a la exhibición ofrecida por la Escuela de Pilotos de minimotos, en la que cerca de 30 niños han demostrado sus habilidades en un circuito instalado para la ocasión.

El evento se celebró en el marco de la "IIIª Matinal Motera Villa de Móstoles", actividad que congregó a los amantes de la moto de la zona sur de Madrid. Durante esta jornada festiva, que sirvió para estrechar los lazos de unión entre los aficionados a las dos ruedas, más de 300 moteros, acompañados de familiares y aficionados, compartieron experiencias, conocieron la oferta hostelera, el comercio y ocio de Móstoles, y pudieron `rutear´ por las carreteras cercanas al municipio mostoleño.